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120, rue Sainte-Anne, Mont Saint-Hilaire, Québec   J3H 3A4 

 450 467-6773        450 464-0778 

Conseil d’établissement de l’école Au-Fil-de-l’Eau 

Séance ordinaire du mardi 17 juin 2014 à 19 h  

PROCÈS-VERBAL 

 

Présences : 

Mélanie Asselin, Marie-Hélène Aubert, Selma Bennani, Valéry Boucher, Brigitte Caron, Isabelle 

Claveau, Alain Croteau, Renée Fortin, Évelyne Gosselin, Sylvie Hébert, Annie Lajoie, Anne 

Lebrun, Karina Normand,  Sophie Panneton, Guylaine Parent, Marilyne Vigneault. 

 
1. Présence et quorum   

La feuille des présences est signée par les membres et consignée au registre. Madame Karina 

Normand, présidente, ouvre la séance à 19 h 04 après avoir constaté qu’il y a quorum. 

 

 

2. Questions du public 
Aucun public n’est présent à la rencontre. 

 

 

3. Adoption de l’ordre du jour 

Madame Karina Normand fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

L’adoption de l’ordre du jour suivant est proposée par madame Renée Fortin et appuyée par 

madame Annie Lajoie. 

 
Durée No Sujet Objet 

 1- Présence et quorum Constat 

15 min. 2- Questions du public Information 

 3- Adoption de l’ordre du jour Adoption 

 4- Adoption du procès-verbal  du 22 avril 2014 Adoption 

 5- Suivis au procès-verbal  Informations 

  

6- 

Correspondances : 

a)  
Information 

 7- Les Rapports et la Reddition de comptes : 

a) Rapport du président 

b) Rapport de la directrice 

c) Reddition de comptes de la directrice en vertu des articles 96.13.4 et 96.24 de la LIP. 

Informations 

 8- Travaux du conseil : 

a) Listes des effets scolaires 2014-2015 

b) Frais chargés aux parents 2014-2015 

 

Adoptions 

 9- Affaires nouvelles : 

a) Bilan du Conseil d’établissement 

b) Assemblée générale annuelle 

c) Échange sur les devoirs 

Informations 

 10- a) Mot de la déléguée au comité de parents 

b) Mot des enseignants 

c) Mot du service de garde 

Informations 

 11- Levée de l’assemblée Adoption 

 

À l’unanimité. 

Résolution CÉ 13/14 – 040 
 

4. Adoption du procès-verbal du 27 mai 2014 

L’adoption du procès-verbal  du 27 mai 2014 est proposée par madame Maryline Vigneault 

et appuyée par madame Isabelle Claveau avec les corrections suivantes : 

Point 9.a) corriger : …restaurant Le Côte 
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9.c) Lire : Madame Maryline Vigneault suggère de relancer le projet d’anglais intensif en 

fonction des objectifs du nouveau gouvernement provincial. 

Point 9.d) : enlever l’apostrophe à Land art 

À l’unanimité. 

Résolution CÉ 13/14 – 041 

 

5. Suivis au procès-verbal 

 Point 7.b) photo scolaire : La photo scolaire, avec la Cie Simon Ménard photographe, 

aura lieu le 29 septembre 2014 dans les classes. 

o Centre d’action bénévole : belle réponse des parents. Nous avons recueilli 

autant, sinon plus, de denrées qu’à Noël. 

 Point 8.f) Course à relais : bel avant-midi. Près d’une quarantaine de familles (environ 

120 à 130 personnes) qui ont permis d’amasser environ 1500$. Si quelqu’un a une 

photo de la pancarte du député, il faudrait l’envoyer à Madame Gosselin pour que 

l’on puisse recevoir sa subvention. 

 Point 9.d) Land art : Anne Lebrun a communiqué avec la responsable. Le thème se 

déroulera autour du système aquatique. Elle nous a réservé un autobus, défrayé par la 

Ville, pour l’aller-retour pour 1 journée entre le 14 au 19 octobre prochain. Il peut y 

avoir une présentation en classe avant. Madame Gosselin mentionne qu’elle avisera 

les enseignants lors de la prochaine assemblée générale pour connaître les groupes 

qui seraient intéressés. 

 Point 10 Émission Dis-moi tout : l’équipe du tournage ont réinvité 2 classes à participer à 

l’enregistrement de l’émission avec Christian Bégin. Les groupes 403 et 404 

assisteront à l’enregistrement l’avant-midi du 19 juin. 

 

6. Correspondances  

Aucune correspondance 

 

7. Les Rapports et la Reddition de comptes 

a) Rapport du président 

Aucun point. 

 

b) Rapport de la directrice 

Madame Evelyne Gosselin nous informe qu’il y aura 2 tournages à l’école : 

Le 1
er

 aura lieu le mercredi 18 juin : documentaire avec le visuel d’une classe à l’œuvre. 

Le 2
e
 aura lieu le vendredi 20 juin en soirée : besoin des locaux (secrétariat (poste de 

police), bureau des professionnels (salle d’interrogatoire), classe 404 et casiers) pour la 

série Crime occulte au canal D. L’école recevra un don de 400$. 

 

c) Reddition de comptes de la directrice en vertu des articles 96.13.4 et 96.24 de la 

LIP. 
Aucun point. 
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8. Travaux du conseil 

a) Listes des effets scolaires 2014-2015 

Madame Maryline Vigneault propose, appuyée par madame Isabelle Claveau que les 

listes des effets scolaires 2014-2015 soient approuvées avec les modifications. 

Résolution CÉ 13/14-042 

 

b) Frais chargés aux parents 2014-2015 

Madame Gosselin mentionne que presque toutes les classes ont diminué leur coût en 

raison de la baisse du prix des photocopies. Elle dit également que les ressources 

informatiques regardent pour les achats regroupés concernant le matériel des maisons 

d’édition. 

Questionnement autour du coût chargé aux parents des groupes 601-603 qui est 

beaucoup moindre que les autres groupes. 

 

Madame Annie Lajoie propose, appuyée par madame Sophie Panneton que les frais 

chargés aux parents des effets scolaires 2014-2015 soient approuvés en diminuant à 85$ 

le montant des groupes de 4
e
 année. 

Résolution CÉ 13/14 – 043 

 

9. Affaires nouvelles 

a) Bilan du Conseil d’établissement 

 Points à mettre dans le rapport annuel : 

 7 rencontres et 1 comité sur l’anglais 

 Bibliothèque 

 OPP (course à relais) et bilan à fournir 

 Travaux rue Provencher 

 Dossier des transferts 

 Activités parascolaires 

 Comité cour d’école 

Le rapport sera envoyé par courriel pour adoption. 

 

b) Assemblée générale annuelle 

Il serait bien de planifier l’assemblée annuelle des parents à l’avance pour avoir le plus 

de parents possibles. Il serait bien qu’il y ait des kiosques de la Coop et de l’OPP pour 

répondre aux parents. 

4 postes seront en élection à l’assemblée générale annuelle de l’automne prochain, à 

savoir : 

Selma Bennani, Brigitte Caron, Isabelle Claveau et Karina Normand. 

Madame Gosselin va essayer de jumeler l’assemblée générale annuelle avec les 

rencontres des plus jeunes. 

 

 

 

 

 

c) Échange sur les devoirs 
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Madame Lebrun se questionne sur les devoirs. Il est recommandé de clarifier le rôle du 

parent vis-à-vis les devoirs de l’enfant dans le Guide de la rentrée ainsi que sur le site 

internet de l’école. De redonner la référence d’Allo-Prof afin d’habituer les enfants à 

poser les bonnes questions et qu’il soit capable de savoir ce qu’il ne comprend pas. 

Madame Lebrun mentionne également que Jessica Châles va donner une conférence à 

l’automne sur le sujet. 

 

10. Mot de la déléguée au comité de parents 

Résumé de madame Lebrun des points traités au Comité de parents : 

 Aucune annonce pour la nouvelle école 

 Servitude de Bell sur le terrain de Desrochers 

 Beaucoup d’ateliers très appréciés au congrès de la FCPPQ 

 

Mot des enseignants 

Remerciements à la secrétaire. 

Les bénévoles pour la fête de fin d’année sont tous trouvés. 

L’accueil des 4 ans s’est bien déroulé. 

 

Mot du Service de garde 

Madame Annie Lajoie nous informe que ce sera finalement l’activité apprentis-détectives 

qui remplacera l’activité gars-filles de la journée pédagogique qui a été cancellée. 

 

 

11. Levée de l’assemblée 

Tous les sujets ayant été épuisés, madame Annie Lajoie propose d’adopter la levée de 

l’assemblée à 20 h 41. 

À l’unanimité. 

 

 

 

 

 

Évelyne Gosselin   Karina Normand    Renée Fortin 

Directrice Présidente Secrétaire 


